
Yacht-Club Müggelsee e. V.                 
Gegründet 1894 - Mitglied des Deutschen und des Berliner Segler-Verbandes

Protokoll
der Sitzung des Vorstandes des Yacht-Club Müggelsee e. V. Am 15. Januar 2018 in der
Wartburgstr. 20, 10825 Berlin. Der Vorsitzende Dr. Bernd Kühlken eröffnet um 19.30 Uhr die
Vorstandssitzung. 

Teilnehmer:

Dr. Bernd Kühlken   Klaus Scherbel Jan Bergemann Julian Bergemann 
Ramsi Kusus      Dieter Müller-Späth Alexander Kulesza      
Karsten Schade  
 

Themen:   -     Termine 2018

–  Dringende Instandhaltungsmaßnahmen

–  Homepage

–  Neuwahlen und Kandidaten

                  -     Sonstiges

                      

1    Zu – Termine 2018

    Klaus Scherbel legt einen ersten Entwurf vor, der unter den Anwesenden diskutiert  
   wird. Gemeinsam werden genaue Festlegungen für die anstehenden Ereignisse der
   Saison getroffen, die Klaus in die Terminliste aufnimmt, um diese nach    
   Überarbeitung an die Mitglieder zu verteilen.

2    Zu – Dringende Instandhaltungsmaßnahmen

    Klaus gibt eine kurze Übersicht: 

• Werkstatt – Stromanschlüsse, Wasseranschlüsse .

• Allgemein Dachrinnenreparaturen

• Hütte – Außenanstrich, Fußbodenplatten.

3     Zu - Homepage

     Die Homepage wird von den Anwesenden gelobt. Gemäß Bericht von Klaus läuft  
    die Pflege durch Tom gut. 

 

4     Zu – Neuwahlen und Kandidaten    

     Da Bernd Kühlken nicht erneut für den Vorsitz kandidieren wird, ist es erforderlich,
   mögliche Kandidaten hierfür auszuloten. Auch Julian schließt eine Fortsetzung  
    seines Amtes als Jugendwart aus. Auf entsprechende Fragen aus dem Kreis der  
     Anwesenden, hat Klaus Scherbel sich geäußert, dass er sich zur Wahl als      
    Vorsitzender stellen wird. Auch Dieter Müller-Späth kann sich vorstellen, für das  
    Amt zu kandidieren. Aber dafür muss ein entsprechender Wunsch aus dem Forum
    der Mitglieder vorliegen. Weitere mögliche Kandidaten sind für die Anwesenden  
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   z.Z. nicht wirklich in  Sicht, sodass  die Ausschau danach fortgesetzt werden soll.  
   Für einen möglichen Fortschritt in der Sache soll in ca. 4 Wochen eine erneute  
    Zusammenkunft im Vorstandskreis  für neue Erkenntnisse sorgen.

5    Zu - Sonstiges

  Klaus berichtet, dass der Senat bereit ist, finanzielle Zuschüsse bei der Anschaffung
  von einem neuen Clubboot zu erteilen. Das Boot könnte dann einem bestimmten  
  Mitglied zur Verfügung stehen. Die Anwesenden sind sich einig, dass es z.Z. kein  
  Mitglied gibt, das dafür geeignet ist.

Die Sitzung wird um 21.30 Uhr beendet.
Berlin, den 15.01.2018

 Für das Protokoll für die Richtigkeit

................................................... ......................................................................
Karsten Schade             Vorsitzender Dr. Bernd Kühlken
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